

Freitag, 16. Oktober 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

IN KÜRZE

HAAR

Rathaus-Termine online vereinbaren

Termine kann man im Rathaus Haar schon seit vielen Jahren vereinbaren. Genutzt wurde dieser Service wenig, teilt die Gemeinde mit – bis zum Frühjahr 2020: Mit Corona kamen die Termine. Bisher konnten die nur per Telefon vereinbart werden, ab sofort geht das im Einwohnermeldeamt auch online. Nach dem Lockdown war das Betreten des Rathauses nur noch mit Termin möglich. Der Weg zum Termin ist inzwischen noch deutlich verkürzt – er ist nur einen Klick am Computer oder Smartphone entfernt, denn er kann online vereinbart werden. Auf der Homepage der Gemeinde finden interessierte Bürger ganz oben auf der Startseite den Link zur Online-Terminvereinbarung, in der man auch sein Anliegen mitteilt und den zu erwartenden Zeitaufwand erfährt. mm

GRASBRUNN

Grenzbegehung entfällt

Wegen der schlechten Wettervorhersage hat die Gemeinde Grasbrunn ihre für morgen geplante Grenzbegehung abgesagt. Einen Ausweichtermin gibt es nicht. Die Kommune ist zuversichtlich, dass die Veranstaltung im kommenden Jahr wieder stattfinden kann. mm

ASCHHEIM

Sprechstunde am Telefon

Aufgrund der derzeitigen Corona-Prävention wird die Sprechstunde von Aschheims Bürgermeister Thomas Glashauser bis auf Weiteres nur mit Telefonterminen durchgeführt. Dies wäre am Montag, 19. Oktober, von 14.30 bis 16.30 Uhr. Bürger wenden sich diesbezüglich bitte vorab, möglichst unter kurzer Angabe des Sachverhaltes, an das Sekretariat des Rathauschefs unter Tel 089/90 99 78 15. mm

KIRCHHEIM

Anmelden fürs Sperrmüll-Abholen

Am Mittwoch, 21. Oktober, besteht in Kirchheim wieder die Möglichkeit, Sperrmüll vor der Haustüre abholen zu lassen. Der Sperrmüll wird nur mitgenommen, wenn zuvor eine Abholungskarte im Umweltamt oder an der Kasse im Rathaus erworben wurde. Die Kosten belaufen sich auf 35 Euro für zwei Kubikmeter. Die Anmeldefrist endet am Montag, 19. Oktober. mm